
El Consell anuncia la apertura de más pozos para intentar 
salvar el arbolado
 
El PSOE de Murcia afirma que ya hay acuerdo con regantes de Aranjuez 
para dar agua al Taibilla, lo que permitirá aprobar el riego de socorro
 
F. J. B. 
 

El secretario autonómico de Agricultura, Antonio 
Rodríguez Barberá, anunció ayer en Alicante la 
apertura en las próxima semanas de nuevos 
pozos de sequía -20 en la Vega Baja- cuyo 
caudal irá destinado a intentar salvar el 
arbolado, gran parte del cual está a punto de 
secarse por la falta de agua de riego. Rodríguez 
Barberá mantuvo una reunión de trabajo con 
Antonio Barberá, juez del Juzgado Privativo de 
Aguas de Orihuela y Andrés Martínez, 
presidente de la Junta Central de Usuarios del 
Júcar-Vinalopó, horas después de que la 
Confederación Hidrográfica del Segura 
anunciara que abrirá 37 pozos con un caudal de 
10 hm3.  
 
 
 
Ayer, Rodríguez Barberá aseguró que la 
Conselleria de Agricultura ha invertido 4,3 
millones de euros en obras para paliar la sequía, 
el grueso en la Vega Baja donde se va a abrir 
20 pozos que beneficiarán a 7.000 hectáreas 
explotadas por 16.000 agricultores, según 
apuntó Agricultura. Los trabajos forman parte 
del convenio suscrito el pasado febrero entre el 
Consell y las comunidades de regantes. 
 
El acuerdo contempla actuaciones contra la 
sequía por valor de 351 millones de euros para 
mejorar las condiciones de regadío de 103.500 
hectáreas y 45.000 agricultores. La Generalitat 
impulsa las obras de modernización de regadíos 
y reutilización de aguas en Alicante. 
 
Por su parte, el secretario general del PSOE en 
Murcia, Pedro Saura, aseguró ayer que ya hay 
un preacuerdo con el Ministerio de Medio 
Ambiente para que la Mancomunidad de los 
Canales del Taibilla cuente con una reserva estratégica que garantice el agua de 
boca durante todo este año hidrológico. Según Saura, el martes, los representantes 
del Taibilla y de Aranjuez mantuvieron una reunión con la ministra de Medio 
Ambiente, Cristina Narbona, en la que se firmó un preacuerdo sobre la reserva 
estratégica «que el Consejo de Ministros pidió la semana pasada al Ministerio para 
mantener el consumo de boca». 
 
«Ayer se firmó el preacuerdo, de forma que la Mancomunidad va a comprar en 
torno a 30 o 40 hm 3 para tener esa reserva estratégica y que no haya ningún 
problema para el consumo humano», subrayó Saura. Según Saura, esa reserva 
estratégica permite «que el Consejo de Ministros apruebe el riego de socorro de 20 
hm 3 para los regantes la semana que viene». El preacuerdo lo aprobará hoy el 
Taibilla y la asamblea de regantes de Aranjuez lo hará el viernes. 
 

 

 

Antonio Rodríguez Barberá.
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Barbaridades 
 
 
 
Por otro lado, el vicepresidente segundo de la Junta de Castilla-La Mancha, Emiliano 
García-Page, señaló ayer que «las lechugas de no pueden ir por delante del 
consumo de agua para la población, y esto lo entiende todo el mundo». El 
vicepresidente segundo de la Junta recordó que «el agua que va del Tajo a Murcia 
la pagamos entre todos los españoles» y consideró que en el Levante deben ir 
pensando en alternativas al trasvase, como la desalación, en lugar de discutir por 
«un hectómetro cúbico más o menos». García-Page rechazó que se acuse de 
insolidaridad a Castilla-La Mancha, donde recordó que «llevamos 30 años viendo 
cómo el agua se va de estas tierras secas al Levante, donde hacen con ella una 
barbaridad muchas veces». 
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